



RESIDENCIA DE MEDICINA FAMILIAR PRESENTE EN LA COMUNIDAD

Juan Carlos González*****

Este 2018 comenzó con la incorporación de los residentes de Medicina Familiar de la FUJNC en los programas extramurales del Departamento de Medicina Comunitaria.



Por ahora, se han vinculado de lleno al programa Adulto Mayor en el "Hogar Amor a Jesús" en Cota con el doctor Roberto Álvarez. En todos ellos se ha percibido ese deseo de comprometerse con este grupo de adultos mayores vulnerables y bien sabemos que están construyendo una ambiciosa propuesta.



Con la doctora Beselink Quesada han entrado a fortalecer el trabajo del Jardín Social Piedra Verde, aportándonos con su participación un importante apoyo asistencial, así como docente.



Aquí en una capacitación sobre maltrato infantil ofrecida por la Secretaría de Integración y Cafam.

***** MD. Especialista Med. Familiar Integral, MSP. Director Departamento de Medicina Comunitaria FUJNC-
juan.gonzalez@juanncorpas.edu.co



CARTA COMUNITARIA

Con la doctora Ángela María Hernández y, junto con la Institución Educativa Distrital y sus orientadoras, han iniciado un ambicioso proyecto de consejería a los adolescentes.



Se han vinculado además en el programa de Salud Familiar en el barrio Bilbao, convirtiéndose en unos comprometidos defensores del grupo de adulto mayor, así como tutores de nuestros estudiantes.



Mucha falta nos hacían y mucho hay por hacer, ¡bienvenidos residentes!

